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ATTI ASSEMBLEARI                                                                    VIII LEGISLATURA 

 

ESTRATTO DEL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA 

DEL 16 DICEMBRE 2008, N. 127 

 

PRESIEDE IL PRESIDENTE     RAFFALE BUCCIARELLI 

Consiglieri Segretari  Michele Altomeni e Guido Castelli 

Assiste il Segretario dell’Assemblea legislativa dott.ssa Paola Santoncini. 

Alle ore 15,20, nella sala assembleare di via Tiziano n. 44, ad Ancona, il Presidente dichiara aperta 
la seduta dell’Assemblea  legislativa e prosegue la trattazione del punto iscritto all’ordine del giorno 
che reca:  

• PROPOSTA DI LEGGE REGIONALE N. 278, ad iniziativa della Giunta regionale, 
concernente: “Bilancio di previsione per l’anno 2009 ed adozione del bilancio pluriennale 
per il triennio 2009/2011”. 

O M I S S I S 

Conclusi l’esame e la votazione degli articoli e degli emendamenti, il  Presidente prima di indire la 
votazione finale della proposta di legge regionale n. 278, emendata, comunica che sono stati  
presentati ed acquisiti agli atti due ordini del giorno relativi all'argomento trattato. Pone in 
votazione quello a firma dei consiglieri Benatti, Ricci, Giannini, Ortenzi, Comi, Mammoli, Badiali, 
Luchetti, Mollaroli e Minardi. L’Assemblea legislativa approva l’ordine del giorno, nel testo che 
segue: 

“ L’ASSEMBLEA  LEGISLATIVA DELLE MARCHE 
CONSIDERATO che 

-  nel bilancio di previsione per l'anno 2009 sono previsti incentivi per il risparmio energetico e le 
energie rinnovabili in attuazione del PEAR; 

- il contenuto dell'art. 29 del decreto legge n. 185/2008, che prevede un sostanziale taglio del 
credito di imposta IRPEF per i contribuenti persone fisiche che effettuano interventi di 
riqualificazione e di risparmio energetico degli edifici introducendo. nel contempo, una modalità 
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per beneficiare del contributo basata sulla presentazione "a sportello" delle istanze, fino ad 
esaurimento delle risorse finanziarie; 

- l'annunciata limitazione del credito di imposta per il 2009 sta già scoraggiando i cittadini che 
avevano pianificato interventi di riqualificazione e di risparmio energetico e che le imprese del 
settore cominciano a ricevere le prime disdette d'ordine; 

- in queste settimane si è assistito ad una chiara e forte presa di posizione da parte delle 
associazioni dei consumatori, delle associazioni ambientaliste e di quelle del settore delle 
imprese delle energie rinnovabili, le quali insieme stanno portando avanti iniziative per 
sensibilizzare il Governo centrale ad una modifica di tali norme in sede di conversione del 
decreto legge; 

- lo stesso Ministro Tremonti ha annunciato che la retroattività delle misure, inizialmente prevista, 
non sarà mantenuta; 

- la Ministra dell'Ambiente Stefania Prestigiacomo, in una intervista a "Press", la rivista dei 
Dottori Commercialisti e degli esperti contabili, nel numero di settembre 2008 ha ribadito 
l'impegno del suo Ministero per "promuovere le rinnovabili'', sostenendo, in particolare il 
mantenimento degli incentivi e la creazione di una filiera produttiva italiana"; 

- in questo momento di gravissima congiuntura economica marchigiana, italiana e mondiale, uno 
dei pochissimi settori che ha possibilità di creare occupazione è proprio quello legato al 
risparmio energetico e alle energie rinnovabili; 

- da notizie apparse sulla stampa locale anche nelle Marche stanno per aprirsi industrie di 
produzione di pannelli fotovoltaici; 

- il sistema degli incentivi introdotti dal Governo Prodi ha determinato, lo scorso anno, un 
sensibile aumento degli interventi domestici, con una significativa diminuzione della produzione 
di C02 nell'ambiente e un aumento considerevole della percentuale di energia prodotta da fonti 
rinnovabili, obiettivi questi che rientrano nel piano 20 - 20 - 20 varato all'inizio dell'anno dalla 
Commissione europea; 

- quello dell'efficienza energetica e delle energie rinnovabili è un settore ad alto contenuto di 
ricerca e di sviluppo tecnologico e che importanti progetti di ricerca sono anche attualmente 
svolti dal sistema delle imprese in collaborazione con le nostre università marchigiane, cercando 
in tal modo di arginare la "fuga di cervelli" verso istituzioni universitarie straniere; 

- la Regione Marche sta fortemente incentivando l'utilizzo delle energie rinnovabili, attuando una 
politica energetica ambientale all'avanguardia e sostenendo le imprese del settore; 
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Tutto ciò considerato 

L'ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLE MARCHE 

MANIFESTA  

la propria contrarietà  al provvedimento sopra descritto, in quanto penalizza un comportamento 
virtuoso dei cittadini e deprime uno dei pochi settori dell'industria italiana, anche della piccola e 
media industria, in grado ancora di produrre occupazione; 

INVITA 

i Parlamentari marchigiani ad adoperarsi affinché il Parlamento modifichi il decreto legge n. 185 
e rilanci una politica a favore del risparmio energico e le energie rinnovabili in linea con le 
indicazioni dell'Unione Europea; 

IMPEGNA LA GIUNTA REGIONALE 

ad assumere, anche all'interno della Conferenza dei Presidenti delle Giunte regionali e in sede di 
Conferenza Stato - Regioni in qualità di Regione capofila nel settore dell'energia, ogni utile 
iniziativa nei confronti del Governo centrale, finalizzata alla non conversione in legge delle norme 
contenute all'art. 29 del decreto legge n. 185/2008”. 
 
 
 
 IL PRESIDENTE    
Raffaele Bucciarelli  

        

 

           I CONSIGLIERI SEGRETARI 

           Michele Altomeni 

                         Guido Castelli 


